

ABSTRAK

Ach. Mastuki, 2024, *Pelaksanaan Metode At-Tanzil dalam Meningkatkan Kualitas Bacaan Al-Qur'an Santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plakpak Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Buna'I, S. Ag.

Kata kunci: pelaksanaan metode at-tanzil, meningkatkan kualitas bacaan al-Qur'an.

Dalam dunia Islam, perihal belajar Al-Qur'an dinilai merupakan sangat penting untuk dilaksanakan sedini mungkin, mengingat Al-Qur'an adalah sebuah sumber yang utama di dalam agama oleh seseorang, sehingga tidak akan maksimal ke-Islaman seseorang jika mereka akan merasa kesulitan dalam membacanya apa lagi memahami isi di dalam kandungan Al-Qur'an.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yakni: *pertama* bagaimana proses pelaksanaan metode At-Tanzil dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plakpak pamekasan, *kedua* apa saja faktor pendukung dan faktor penghambat dari pembelajaran metode At-Tanzil dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plakpak Pamekasan, *ketiga* bagaimana keberhasilan dari implementasi metode At-Tanzil dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plak pak Pamekasan. Adapun tujuan penelitian ini adalah: *pertama* bagaimana proses pelaksanaan metode At-Tanzil dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plakpak Pamekasan, *kedua* untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dari pembelajaran metode At-Tanzil dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plakpak Pamekasan. *Ketiga* untuk mengetahui keberhasilan dari pelaksanaan metode At-Tanzil dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plakpak Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *deskriptif* sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informasinya adalah pengasuh, guru Pondok Pesantren Ummul Quro, dan santri. Pengecekan keabsahan data yang dilakukan oleh penulis melalui perpanjangan, ketekunan pengamatan, triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Berdasarkan hasil analisis maka peneliti dapat menyimpulkan beberapa keberhasilan dari pelaksanaan metode At-Tanzil dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Ummul Quro Assuyuty Plakpak Pamekasan, yaitu: Santri mampu membaca Al-Qur'an

dengan lebih baik dan benar. Mendidik santri dengan sabar dan istiqomah. Dapat merubah bacaan Al-Qur'an santri.